

2025-05-01

"Vamos a seguir en paro en la portada de la refinería": CMIC (17:00 h)

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.adnsureste.info/vamos-a-seguir-en-paro-en-la-portada-de-la-refineria-cmic-1700-h/>

Edwin Meneses

Salina Cruz, Oax. 1 de mayo. La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), delegación Oaxaca, anunció que mantendrá el paro frente a la portada de la refinería Antonio Dovalí Jaime, en demanda del pago de adeudos por parte de Petróleos Mexicanos (Pemex).

La manifestación, que ya suma una semana, es encabezada por empresas constructoras que reclaman pagos pendientes por servicios prestados.

En conferencia de prensa conjunta con el secretario general de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) en la región, Remigio Gómez Manubes, el delegado de energía de la CMIC, Hugo César Álvarez Carvajal, advirtió que el plantón continuará hasta obtener una respuesta concreta de Pemex. "Vamos a seguir en paro en la portada de la refinería", expresó de forma contundente.

Álvarez Carvajal explicó que la falta de pago ha puesto en riesgo la operación de numerosas empresas locales, que enfrentan serias dificultades para cubrir sueldos, cuotas al IMSS, pagos al Infonavit y al SAT, así como la compra de insumos esenciales para continuar con su actividad productiva.

El representante empresarial reconoció que, gracias a la presión del movimiento, algunas compañías han recibido pagos parciales; sin embargo, muchas más continúan a la espera, con la única garantía de promesas sin fecha definida. "Necesitamos certezas, no solo palabras", enfatizó.

Ante esta situación, los empresarios hicieron un llamado al gobierno federal para que reactive el proyecto del Corredor Interoceánico y los trabajos pendientes en la refinería, que actualmente están detenidos, dejando sin empleo a miles de trabajadores en la región.

En el marco del Día del Trabajo, la CMIC Oaxaca se pronunció a favor del empleo digno y exigió que Pemex cumpla con sus compromisos contractuales. Señalaron que, al menos, esperan obtener un calendario de pagos para dar certidumbre a las empresas afectadas y evitar el colapso del sector en el Istmo de Tehuantepec.